

**BOLETIN ECLESIASTICO**

DEL

**OBISPADO DE SALAMANCA.**

---

Esta publicación oficial, que solo se hace para las Iglesias y Párrocos de la Diócesis saldrá dos veces al mes en los días que el Prelado dispusiere. Las reclamaciones se dirigirán á la Secretaría de Cámara del Obispado.

---

El Miércoles 17 del corriente llegó sin novedad á esta capital de regreso de la Córte el Excmo. é Ilmo. Señor Obispo de la Diócesis.

---

**OBISPADO DE SALAMANCA.**

---

El Excmo. Sr. Ministro de Gracia y Justicia Nos ha dirigido la Real Carta siguiente:

**LA REINA.**

«Reverendo en Cristo Padre Obispo de Salamanca. La Divina Providencia me ha concedido dar á luz felizmente á las cuatro menos cuarto de la madrugada de ayer una infanta, á la que en el Santo Bautismo se han puesto los nombres de Maria Eulalia, Francisca de Asis, Margarita; y debiendo tributar á Dios las mas rendidas gracias por tal beneficio, objeto de nuestras fervorosas súplicas, como